



Destacan millonaria inversión para buzos artesanales de Queilen

75 millones de pesos se invirtieron en los 25 nuevos equipos de buceo semi - autónomo liviano, que recibieron los buzos bentónicos de la comuna de Queilen; todo esto gracias al Programa de Recambio de Equipos de Buceo que financia el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa), quien junto a la Oficina de Pesca de la Municipalidad postularon estos proyectos.



de 9,5 HP, que tienen como fin hacer un recambio por los equipos antiguos que tenían los pescadores con el objetivo claro de mejorar la seguridad. A nivel regional entregamos 164 proyectos de este equipo que asciende a poco más de 500 millones de pesos". Señaló la Coordinadora Regional.

Para finalizar el alcalde agradeció la entrega de los equipos e indicó que seguirá trabajando en esta línea para obtener mayores beneficios para el sector de la pesca artesanal queilina. **"Estamos felices por beneficiar a 25 pescadores artesanales tanto del radio urbano como rural de Queilen, fueron proyectos que se postularon desde la Oficina de Pesca y Fomento Productivo de nuestra Municipalidad el año pasado 2023 en coordinación con la Mesa Bentónica que tiene integrantes de Queilen. Hoy se ha entregado este gran beneficio que equivale a 3 millones de pesos por pescador haciendo un total de 75 millones para los 25 beneficiados; personas que hacen patria desde el mar, es por eso que agradecemos al Ministerio a Indespa y el Gobierno del Presidente Boric, por permitir renovar sus equipos a 25 buzos. Pensamos seguir postulando a estos programas para que muchas más familias queilinas puedan acceder a este beneficio"** finalizó la máxima autoridad comunal.

Esta entrega se llevó a cabo en el Centro Cultural "Refugio de Navegantes" de la comuna y estuvieron lideradas por el Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas Mayorga, el alcalde de Queilen, Marcos Vargas Oyarzún, el Director Regional de Pesca, Alberto Millaquén y la Coordinadora Regional del Indespa, Karla Oñate Fuentes, quien junto representantes locales de la pesca artesanal y las personas beneficiarias dieron vida a la ceremonia.

El Director Regional de Pesca, Alberto Millaquén, se mostró muy conforme con la iniciativa. **"Se acaban de entregar 25 equipos por 3 millones de pesos por cada equipo. Sabemos que para muchos trabajadores es muy difícil adquirir un equipamiento de este tipo, razón por la cual hoy hemos llegado para ayudar efectivamente a nuestros pescadores artesanales que en Queilen sabemos son bastantes"**. Acotó la autoridad.

El Seremi de Economía, Luis Cárdenas dijo que con acciones como estas el Gobierno del Presidente Boric, responde a las necesidades de la pesca artesanal de manera oportuna

y eficiente. **"Esto demuestra la importancia que tiene el trabajo de nuestros pescadores artesanales, razón por la cual, es un compromiso del Gobierno y en particular del Ministerio de Economía, seguir impulsando esta área productiva. Con esta ayuda mejoramos las condiciones de trabajo y seguridad de los pescadores. Son 500 millones de pesos que hemos entregado a nivel regional con políticas efectivas que benefician esta importante actividad"**. Puntualizó el Seremi.

Karla Oñate, Coordinadora Regional de Indespa **"son 25 equipos de buceo, compresores, que tienen un estanque de 120 litros**